

すずしろ通信

平成30年9月3日

練馬東小学校

校長 山田 美鈴

すずしろ学級 9月号



夏休みが終わり、子供たちの元気な声が教室に戻ってきました。日焼けした顔、少し背が伸びた子を見て充実した夏休みを過ごしたことが感じられました。子供たちの夏休みの思い出話を聞くのが楽しみです。

夏休み中は、宿題や連絡帳などの御協力ありがとうございました。2学期はさらに児童が成長できるように指導していきます。引き続き御協力をお願いいたします。

☆秋の遠足☆

9月27日(木)に遠足があります。今年度はすずしろ学級のみで行きます。場所は物見山です。足場が滑りやすい場所がありますので、遠足の靴は履き古して滑りやすいものは止めてください。買い換える場合は、履きならすために早めの準備をお願いいたします。その他集合時刻や持ち物など詳細につきましては、後日配布するしおりにて御確認ください。

道徳コーナー

7月の道徳で、高学年グループは「きまり」について学習しました。教材を通してきまりがないとどうなってしまうのかを考えました。低学年グループも、「きまり」について学習しました。実際にゲームをして、きまりを守ることの大切さを実感しました。

算数コーナー

【〇〇グループ研究授業について】

7月18日に「九九」についての授業を行いました。アレイ図を、同じ数分のまとまりを作って立式する人や、分けて考える人、大きいまとまりから引く人など、それぞれが今まで学習した方法を使って式を立てました。最後に自分が考えた式に、〇〇式と名前をつけて発表し、いろいろな立式方法があることを知りました。

下水道授業・水道キャラバン

9月8日(土)に下水道授業、9月13日(木)に水道キャラバンがあります。すずしろの4年生も参加します。詳細につきましては保護者会にてお知らせいたします。

言語指導

9月4日(火)は言語指導があります。係になっている方は御協力をお願いいたします。今回は、3・4・6年生が対象です。時間などに関しては、本日配布した別紙で御覧ください。よろしくお願いいたします。

連合水泳記録会

9月6日(木)に練馬小学校で連合水泳記録会があり、6年生が参加します。6年生は開始時刻に間に合うように早めに給食を食べ、出発します。他の学年の児童はいつも通り授業を行いますので、時間割や下校時刻等は、週予定で御確認ください。6年生の下校は16時頃を予定しております。児童の下校時刻など、何かありましたら、御連絡ください。よろしくお願いいたします。予備日は7日(金)です。延期や中止になった場合は下校時刻が変更になります。別紙で御確認ください。

保護者会 9月18日(火)14時30分から、保護者会があります。児童は13時30分下校となります。今回は以下のことについて話をする予定です。御多用とは思いますが、御参加のほどよろしくお願いいたします。

- ①2学期の行事について
- ②岩井宿泊学習について
- ③遠足について
- ④その他